

Artikel vom 17.05.2016

► [Markt Postbauer-Heng im Internet... hier geht`s zur Homepage!](#)

[Markt Postbauer-Heng](#)

Neubürgerempfang

347 Menschen haben im vergangenen Jahr Postbauer-Heng als ihren neuen Wohnort gewählt.

Einmal im Jahr lädt Bürgermeister Horst Kratzer im Namen der Marktgemeinde alle Neubürger von Postbauer-Heng zu einem Empfang ins Deutschordensschloss ein, um ihnen das Einleben zu erleichtern.

Mit einem virtuellen Ortsporträt stellte Kratzer den Gästen ihre neue Heimat vor, die Flächenmäßig eine der kleinsten im Landkreis ist und nannte einige Eckdaten zu Haushalt, Einwohnerzahlen, Schule, Kindergärten und Freizeitangeboten.

Neben seinen Stellvertretern Hans Pröpster und Günther Eckstein waren auch Mitarbeiter der Verwaltung anwesend.

© Resi Heilmann